

## **BAB IV KESIMPULAN DAN SARAN**

### **A. Kesimpulan**

1. Berdasarkan hasil *Literature review* dari 5 jurnal yang di gunakan dapat di simpulkan bahwa menurut (Endah Puspitasari, 2017) hasil kesimpulan desain formulir rekam medis dapat dijelaskan bedasarkan aspek *anatomi* desain formulir rekam medis rawat jalan poliklinik umum di puskesmas kauman kabupaten ponorogo sebagai berikut bagian *heding, introduction, introction, body dan* bagian *close* sesuai dengan kaidah standar dalam desain formulir rekam medis. Dari aspek fisik dalam formulir sudah sesuai dengan kaidah dalam desain formulir dengan meliputi item istilah, singkatan, tanda simbol dari aspek isi meliputi item, pengurutan, pengelompokan data, terminologi medis dalam item formulir tersebut sudah sesuai dengan standar desain formulir.
2. Berdasarkan hasil *Literature review* dari 5 jurnal yang di gunakan dapat di simpulkan bahwa menurut (Syakidin Annur, 2017) hasil kesimpulan desain formulir rekam medis dapat dijelaskan berdasarkan aspek Anatomi sesuai dengan standar kaidah formulir desain rekam medis. Dari aspek fisik dalam formulir terdiri dari item dari bagian sudah sesuai hanya saja di bagian tersebut ukuran kertas berbeda seharusnya di bagian ukuran dalam kertas di samakan untuk bagian ukuran dalam formulir rekam medis dalam kaidah desain formulir. dari aspek isi yang sesuai dengan standar seperti istilah, singkatan, simbol. Dan yang tidak sesuai dengan standar yaitu pada kelengkapan item butir data di dalam formulir.
3. Berdasarkan hasil *Literature Review* dari 5 jurnal yang di gunakan dapat di simpulkan bahwa menurut (Niska Ramadani, 2017) hasil kesimpulan desain formulir rekam medis dapat dijelaskan berdasarkan aspek *anatomi* bagian *heding* , tidak terdapat item logo, kode revisi dan nomer halaman formulir, pada bagian *heading* seharusnya di cantumkan seperti logo, kode revisi untuk mengetahui berapa

revisi yang di buat pada saat perancangan desain formulir, no halaman untuk formulir untuk mengetahui seberapa banyak halaman desain formulir di buat. Pada bagian *introduction* sudah sesuai dengan standar dalam formulir tersebut sudah di cantumkan pada judul formulir yang telah menunjukkan tujuan dalam formulir. Bagian *instruction* belum tersedia dalam formulir di bagian ini seharusnya pada desain formulir memberi petunjuk intruksi pengisian formulir agar untuk mempermudah pengisian dalam formulir tersebut, bagian *body* belum sesuai standar di bagian margin masih terdapat kekurangan dalam item formulir sedangkan di bagian *close* belum sesuai dengan standar pada bagian penutup sudah di cantumkan untuk di bagian belakang formulir dan kondisi pasien saat pasien keluar tidak di cantumkan. Pada bagian aspek *fisik* terdiri dari item warna, bahan, ukuran dan bentuk sudah sesuai dengan standar formulir. Pada bagian isi terdiri dari item, pengukuran, pengelompokan data dan terminology data sudah sesuai dengan standar desain formulir.

4. Berdasarkan hasil *Literature review* dari 5 jurnal yang di gunakan dapat di simpulkan bahwa menurut (Riezka Zulfani, 2017) hasil kesimpulan desain formulir rekam medis dapat dijelaskan berdasarkan aspek *anatomi* bagian pada dari item *heding, introduction, instruction, body* dan *close* dalam formulir sudah sesuai dengan standar dalam formulir.
5. Pada aspek fisik dari item warna, bahan, ukuran, bentuk sudah sesuai dengan standar. Sedangkan aspek isi item, pengelompokan data dan terminologi sudah sesuai standar dalam formulir sedangkan dalam pengurutan belum sesuai dengan formulir di formulir tersebut seharusnya memiliki penjelasan tetapi di formulir tersebut tidak di cantumkan.
6. Berdasarkan hasil *Literature review* dari 5 jurnal yang di gunakan dapat di simpulkan bahwa menurut (Atma Deharja, 2017) hasil kesimpulan desain formulir rekam medis dapat dijelaskan berdasarkan aspek *anatomi* terdiri dari item pada bagian *introduction* dalam formulir tidak menjelaskan tujuan formulir seharusnya dalam formulir tersebut menjelaskan tujuan dalam formulir, di bagian *instruction, body* dan

heading sudah sesuai dengan standar ,sedangkan close belum sesuai standar hanya saja di bagian bawah formulir tersebut belum memiliki kolom tanda tangan dan kolom nama dokter. Dari aspek fisik dari item warna, bahan, ukuran, bentuk sudah sesuai dengan standar. Sedangkan aspek isi item, pengelompokan data dan terminologi sudah sesuai standar dalam formulir sedangkan dalam pengurutan belum sesuai dengan formulir di formulir, dari aspek isi terdiri dari item, pengukuran, pengelompokan data dan terminologi data sudah sesuai dengan standar desain formulir.

### **B. Saran**

1. Sebaiknya dalam perancangan desain formulir dari aspek anatomi, fisik, isi untuk meredesain ulang agar mempermudah saat pengisian formulir dan di bagian formulir tersebut sebaiknya di beri petunjuk cara pengisian kolom untuk mempermudah dan mempersingkat waktu pengisian dalam formulir rekam medis.
2. Untuk kolom item pengisian yang tidak ada dalam formulir sebaiknya di tambahkan dalam formulir tersebut.